

# *Representantes de Cuba y EE.UU. se reunieron en La Habana para analizar la ciberseguridad*

---



La Habana, 25 feb (RHC) Concluyó en La Habana, una reunión técnica entre autoridades competentes de Cuba y Estados Unidos, encargadas de la ciberseguridad, que tuvo el propósito de intercambiar sobre las formas para incrementar la cooperación bilateral existente en esta área.

La reunión transcurrió en un clima de respeto y profesionalidad, informa el periódico Granma.

Cuba estuvo integrada por representantes del Ministerio del Interior y del Ministerio de Relaciones Exteriores y la estadounidense por funcionarios de los Departamentos de Seguridad Interna, Justicia y Estado.

Las delegaciones de ambos países coincidieron en la importancia de avanzar en la cooperación en esta área y en la necesidad de suscribir instrumentos bilaterales. Ambas partes acordaron continuar estos encuentros técnicos en el futuro, alternando las sedes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85273-representantes-de-cuba-y-eeuu-se-reunieron-en-la-habana-para-analizar-la-ciberseguridad>



**Radio Habana Cuba**